

La Policía Local de Elda salva la vida de un hombre en el puente de la Libertad

08/03/2015



La actuación de la Policía Local de Elda ayer en el puente de la Libertad fue imprescindible para impedir que el viaducto fuese testigo de la pérdida de una vida más. El incidente ocurrió a las 17 horas cuando varios conductores vieron a un hombre tras la valla del puente y llamaron a emergencias para dar la voz de alarma. La carretera permaneció cerrada al tráfico durante el periodo de tiempo en el que los agentes actuaban.

En un primer momento cinco agentes intentaron dialogar con el hombre, de unos 35 años de edad, quien estaba de pie tras la valla del puente dispuesto a saltar.

Pese a los intentos de la policía, el joven se precipitó al vacío pero estos cinco miembros de la Policía Local actuaron con rapidez y consiguieron cogerle y salvarle la vida.

Cabe destacar el peligro al que se enfrentaron estos cinco agentes, puesto que el balcón en el que ocurrieron los hechos estaba en mal estado. A sabiendas de la inseguridad a la que se enfrentaban, los cinco miembros de la Policía Local no dudaron en arriesgar su propia vida para salvar al hombre.

